

II Jornada de Derecho de Faltas

El día 16 de mayo se llevo a cabo la II Jornada de Derecho de Faltas en la Ciudad de Santo Tomé, Provincia de Corrientes, donde participaron integrantes del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Municipal de Faltas del Nea, representantes del Departamento Ejecutivo Municipal y del Honorable Concejo Deliberante, publico interesado en la temática. El acto de apertura conto con la presencia del Sr. Intendente Municipal, de la Sra Jueza de Faltas y del Presidente del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Municipal de Faltas del Nea.





En dicho evento se desarrollaron temas como Reformas al sistema registral – Últimas modificaciones - **Disertante:** [Dr. Alejandro Gabriel Belsky](#) – Encargado Suplente Registro Automotor – Sto. Tomé – Corrientes.



Alcohol cero – Desafíos Culturales en las políticas viales. **Disertante:** [Dra. Bettina Balbachan](#) –Jueza de Faltas de la Ciudad de Posadas – Provincia de Misiones.

Interjurisdiccionalidad – Garantías Constitucionales. Disertante: Dra. Matilde Campias – Jueza de Faltas – Departamento Judicial de la Ciudad de Resistencia – Prov. del chaco.



Ley 24.449 – Modificaciones introducidas por el Decreto 196/2025. Disertante: Dra. Nora Ortiz – Jueza de Faltas de la Municipalidad de la Ciudad de Eldorado – Provincia de Misiones.



Posteriormente se realizó un Homenaje del Colegio a los Asociados presentes que han obtenido el beneficio jubilariorio.



Finalizando la Jornada con una Cena de Camaradería.





